

## DALIA DABEI

## Meno Academy öffnete Pforten

**INNSBRUCK** Ein neuer Raum für Begleitung, Aufklärung und Prävention für Mädchen und Frauen in allen Lebensphasen.

Mit der Eröffnung der neuen Meno Academy von Claudia Gföller entsteht in Innsbruck ein besonderer Ort: Der Meno Raum begleitet Mädchen und Frauen von der Pubertät bis zu den Wechseljahren.

„Im Fokus stehen Beratung, Aufklärung und Prävention zu körperlichen Veränderungen, mentaler Gesundheit, Rollenbelastungen und

unterschiedlichen Lebensphasen. Das Angebot ist niederschwellig, fachlich fundiert und zugleich sehr persönlich“, erklärte Gföller. Die „Open Doors“, die sehr gut besucht waren, luden ohne klassisches Eventformat zum offenen Kommen und Gehen ein – zum Reinschauen, Fragenstellen und Kennenlernen dessen, was hier neu entsteht.



Gratulierten Claudia Gföller (2. v.l.) zur Eröffnung: Adele Danler (l.; Psychosoziale Beraterin) mit Unternehmerin Karin Raleigh und Verena Piegger (r.) vom Verein Frauen helfen Frauen. Foto: Meno Academy



Der niederländische Ministerpräsident Dick Schoof bekam von Gastgeber Christian Pirkner das Geschenk (Mokkatassen mit goldenem Bundesadler) von Kanzler Stocker überreicht. Foto: Pirkner

## Gastfreundschaft und Geschenk vom Kanzler

**FULPMES** Niederländischer Ministerpräsident Schoof genoss Wintertage im Stubaital.

Der niederländische Ministerpräsident Dick Schoof verbrachte kürzlich mit seiner Familie erholsame Tage in den Apartments am Kirchplatz im Stubai. Winterliche Natur und herzliche Gastfreundschaft machten den Aufenthalt unvergesslich. Ein kleines Geschenk des österreichischen Bundeskanzlers Stocker rundete den Besuch ab.



Militärkommandant-Stv. Oberst Peter Nuderscher, LA Christoph Appler, TKB-Präsident Franz X. Gruber, Stadtrat Markus Lassenberger (v.l.). Fotos: TKB



Landesjägermeister Anton Larcher, Maria-Luise Reichholz (TKB), Hans Peter Gärtner (r.; Obmann Kaiserschützenbund).



ÖKB-Vizepräsident Alwin Denz, TKB-Ehrenpräsident Hermann Hotter, Thomas Huter (Schwarzes Kreuz; v.l.).

## Gemeinsam für Tradition und Verantwortung

**INNSBRUCK** Tiroler Kameradschaftsbund lud zum Empfang in den Festsaal des Militärkommandos.

Zusammenhalt, Tradition und gelebte Solidarität stehen für den Tiroler Kameradschaftsbund an oberster Stelle. Beim Empfang im Offizierscasino des Militärkommandos Tirol wurden genau jene Werte in den Mittelpunkt gerückt, die das Miteinander prägen. „Heute geht es darum, Danke zu sagen und jene vor den Vorhang zu holen, die uns tatkräftig unterstützen und für die Kameradschaft, Fairness und Verantwortung keine leeren Worte sind“, betonte TKB-Präsident Franz X. Gruber. Zahlreiche Ehrengäste unterstrichen mit ihrer Anwesen-

heit die Bedeutung der Veranstaltung, darunter ÖKB-Vizepräsident Alwin Denz, LA Christoph Appler und Militärkd. Stv. Peter Nuderscher. Der Empfang bot Raum für Anerkennung, Austausch und die Pflege jener Werte, die den Tiroler Kameradschaftsbund auszeichnen.

Von Dalia Föger

dalia.foeger@tt.com

